

广州汽车集团股份有限公司 关于变更注册资本及修订《公司章程》并取消监事会的公告

本公司董事会及全体董事保证本公告内容不存在任何虚假记载、误导性陈述或者重大遗漏，并对其内容的真实性、准确性和完整性承担法律责任。

一、变更公司注册资本及修订《公司章程》 根据《中华人民共和国公司法》、中国证监会发布的《上市公司章程指引》、《股东大会议事规则》等相关法规的规定，公司结合实际情况对《公司章程》进行修订，并取消监事会。

二、关于取消监事会 本次章程修订后，公司监事会正式取消，相关职责由审计委员会承担。

三、本次《公司章程》修订的主要内容

Table with 3 columns: 章节 (Chapter), 修订前 (Revised), 修订后 (Revised). Contains detailed changes to the company's articles of association.

Table with 3 columns: 章节 (Chapter), 修订前 (Revised), 修订后 (Revised). Contains detailed changes to the company's articles of association.

Table with 3 columns: 章节 (Chapter), 修订前 (Revised), 修订后 (Revised). Contains detailed changes to the company's articles of association.

Table with 3 columns: 章节 (Chapter), 修订前 (Revised), 修订后 (Revised). Contains detailed changes to the company's articles of association.